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L’unité de la famille 

« Ils prirent leurs troupeaux et toute la fortune qu’ils avaient 

acquise en pays de Canaan, et ils vinrent en Egypte, Jacob et toute 

sa descendance. Ses fils et ses petits-fils avec lui, ses filles et ses 

petites filles et toute sa descendance, il amena avec lui en Égypte. » 

Pourquoi donc Jacob n’a-t-il pas laissé au moins quelques 

représentants de la famille en Eretz-Israël pour ne pas abandonner 

complètement la patrie ? 

La réponse est simple. Il fallait, coûte que coûte, garder la famille 

unie. Toutes ces haines, les médisances de Joseph, la vente d’un frère, 

l’ignorance à son sujet pendant tant d’années, ont été une alarme qu’il 

fallait absolument entendre. La survie du peuple juif tient à son unité. 

Sans cette unité, il n’y aura pas de Juifs pour habiter Eretz-Israël. Aussi 

entendons cet enseignement de Jacob notre ancêtre et luttons partout où 

nous sommes pour préserver l’unité de notre communauté – de notre 

peuple.  

Aujourd’hui, grâce à Dieu, la centralité du peuple juif est de 

nouveau en Eretz-Israël, la terre qu’Hachem nous a donnée et c’est là que 

nous accomplissons la mission qui nous a été assignée et que nous ne 

pouvons réaliser que grâce à notre unité, à l’effort de vivre ensemble. 

La diaspora, c’est d’abord – littéralement – une dispersion. Chacun 

pour soi dans le pays où il vit et dans sa communauté ou hors de toute 

communauté. En diaspora, nous ne réalisons aucunement l’unité de la 

famille d’Israël. En Eretz-Israël, malgré tous les différents entre les divers 

courants, c’est au sein et à l’abri de la famille que se jouent les 

oppositions. Nous avons un même gouvernement et un parlement auquel 

nous participons tous. 

Ce n’est qu’en Israël que l’on peut réaliser l’injonction de Jacob de 

maintenir l’unité de la nation. 

Aujourd’hui, l’Europe tout entière nous rappelle que la haine du Juif 

fait partie de son identité profonde au point qu’elle n’a pas hésité à retirer 



le Hamas, cette organisation qui assassine Arabes et Juifs, de la liste des 

organisations terroristes. C’est tout simplement parce que cette 

organisation tue des Juifs et on ferme les yeux sur les crimes de celui qui 

tue des Juifs, même s’il tue d’autres hommes au passage. 

Quittez cette Europe, cimetière du peuple juif et venez nous 

rejoindre en Israël ! N’attendez plus ! Venez participer à la construction 

de l’unité de notre peuple.  
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